
議事概要 

（１）地域振興会議委員視察について（資料１）          P1～P4 

 ≪事務局説明≫ 

 ○視察場所について、兵庫県立考古学博物館で決定 

○８月に視察することとし、事務局が日程調整を行いもっとも多くの委員が参加できる日に

視察を行う。 

○青谷上寺地遺跡施設整備にむけて、質問事項等をあらかじめ考えておく。等について確認 

 

（２）西ブロック会議開催について（資料２）           P5 

 ≪事務局説明≫ 

 【委 員】山陰海岸ジオパークの話題は、世界ジオパーク認定に向けてタイムリーだと思

       う。 

  【委 員】なるべく３町の共通のテーマが良い。 

 

（３）青谷高等学校活性化を支援する会事業計画について（資料３） P6～P7 

 ≪事務局説明≫   

 卓球の町青谷町の復活に関して 

【委 員】以前は卓球がとても身近にあった。 

 【委 員】青谷小学校や中学校、総合支所などを利用して卓球台を置いて誰でも卓球に親

しむ環境が出来たらいいのでは。 

 【委 員】集落の公民館や地区公民館に以前は卓球台が置いてあったが、会議をする場所

としての活用がメインとなり今は置いて無いのが残念。 

  【委 員】卓球の町青谷とあるので、町外から来た人にとっては、強い選手ばかりなので

安易に卓球をしてはいけないように感じてしまっていた。 

 【委 員】卓球台が置いてある集会所公民館には、他の集落の中学生も加わって卓球をす

る姿を良く見かける。公民館利用のマナーも良く微笑ましい。 

 【委 員】卓球は気軽にできるスポーツなので、ハードルを低くすることが大切。 

 【委 員】ミニ卓球台を利用した卓球や、卓球バレーなどのニュースポーツもあるので是

非卓球に親しんでもらいたい。 

  青谷高等学校及び青谷学に関して 

 【委 員】青谷高校の校長先生から「青谷学は単に青谷町のことを学ぶだけでなく、地域

に関わることで社会性を培い、生きる力を身に着けるための学習である」と聞

き、共感した。 

 【委 員】青谷高校は、県立高校であるのに青谷町が建設地や建設費用の提供をしている

など住民の強い思いが実って設立されている。その当時の住民の思いを含め青

谷町民は広く青谷高校創立の歴史や経過を知っておいて欲しい。 

 【委 員】青谷高校活性化を支援する会の委員が青谷高等学校を訪問する時に、地域振興

会議委員も一緒に訪問したい。 

 【事務局】青谷高等学校の意向を聞いた上で、回答します。 

 

（４）城山浄水場供用開始について（資料４）           P8～P12 

 ≪鳥取市水道局工務課 谷口課長補佐説明≫ 



６月に試運転し、７月１０日供給開始としています。また、全工事の完了後、見学の機

会を設定したいと思っています。 

【委 員】薬品注入室とは何か。 

【水道局】水道水は必ず残留塩素が必要ですので、塩素の注入、保管室です。 

【委 員】この工事に伴い、水道料金の値上げあるのか。 

【水道局】工事に伴っての水道料金の値上げはありません。 

【委 員】配水するための新たなポンプ稼働があるのか 

【水道局】配水するためのポンプは従来どおり必要ありません。 

 【委 員】エアコンの設置は何のためか。 

 【水道局】塩素等薬品の保管もありますので、空気の入れ替えのためです。 

 【委 員】施設の管理などはどうなるのか。 

 【水道局】施設は無人化となりますが、塩素の注入、保管等の確認については、水道局西

地域事務所が定期的・適切に管理していきます。 

（５）その他 

 第１回目の地域振興会議での質疑等について 

○新市域振興ビジョン推進計画（提出分）について 

  【事務局】第１回目の振興会議で、鳥取市新市域振興ビジョンの「青谷町の現状と課題」

中に、教育・子育て項目について追加が出来ないかというご意見をいただいてい

ましたが、振興ビジョンの全体計画に記載している内容以外に青谷町独自の課題

は検討されていないことから、今回のビジョンへの追加掲載は見合わせましたの

でご了承ください。またビジョン推進計画進捗状況について、ご指摘の文字訂正

及び３０年度予算額を掲載しましたので、ご確認ください。 

○避難行動要支援者制度に関して 

【事務局】第１回目の振興会議でご意見のありました個人情報の取り扱いについてですが

、避難行動要支援者登録申請時に、申請者より支援組織への情報提供の同意が

得られていますので、支援のために、個人情報を共有することは特に問題はあ

りません。この情報をどこまで共有するかは各集落での判断となりますので集

落の実情に応じて対応していただけたらと思います。個人情報は適切に管理活

用していくことが大切だと思っていますし、ご不明な点はお尋ねいただければ

個別の相談にも応じていきます。 

【委 員】制度そのものが、活用しにくいと感じている。 

【委 員】１年で交代する区長が大半を占めるので、誓約書に捺印する以上、共有の範 

       囲の判断が難しく、結局制度の活用が出来ないと感じる。 

    

４ そ の 他 

○年間行事予定表について                  P13～P14 

≪事務局説明≫ 

  【委 員】行事予定に掲載が抜けていたり、開催日の間違いがある 

  【事務局】１０月７日あおいちの追加、こばしまウォーキング１１月３日、正月マラソン

１月１日と訂正をお願いします。 

  【委 員】年間行事予定表の提示が４月の地域振興会議に間に合えば良かった。 

  ○ＪＲ青谷駅前広場の整備工事のお知らせについて 



 ≪事務局説明≫特に意見なし 

  ○産業廃棄物処理場の建設について 

   【事務局】建設を検討している業者より、鳥取市に対して「時間をかけてゆっくりと再検

討することとしたい」と連絡がありましたので報告します。 

   ○青谷町憩いの場整備についての質問 

【委 員】憩の場の整備に関して、地域の方からトイレをつけて欲しいと何度か要望して

いるのに聞いてもらえない。なぜトイレの設置が出来ないのか教えて欲しいと

の声を聴いている。 

【事務局】青谷地区都市再生地元説明会では、トイレ設置の要望もありましたが、事業に

係る市民委員会の中で、トイレ設置した場合の費用の高騰及び維持管理等に不

安もあり、設置をしない方針に基づき整備を進めることとしました。しかし、

青谷地区座談会等での強い要望もあり、現在対応を検討中です。 

  


